



■ GALARDÓN

Miguel Ángel Verdugo, del Inico, Premio Intras 2013 por su trayectoria

La Fundación Intras, de Investigación y Tratamiento en Salud Mental y Servicios Sociales, ha premiado este año a Miguel Ángel Verdugo, salmantino fundador y director del Instituto Universitario de Integración en la Comunidad (Inico) de la Universidad de Salamanca. El jurado reconoce así su extensa trayectoria profesional, sus acciones de investigación, formación especializada y asesoramiento, encaminadas a potenciar y mejorar la calidad de vida de las personas con enfermedad mental y cualquier tipo de discapacidad.